

Julie Masse

«J'AI CONFIANCE EN L'AVENIR...»



Julie déborde littéralement d'enthousiasme pour tout ce qui lui arrive. Sa tournée de spectacles, bien sûr. Mais aussi pour le succès qu'elle a connu au dernier gala de l'ADISQ, au cours duquel elle a reçu trois Félix, ceux de «Découverte de l'année», «Microsillon de l'année/premier disque», et cet autre, remis à la suite du vote populaire, d'"Interprète féminine de l'année".

«Une expérience formidable, et tellement difficile à dé-

crire! Je n'arrive d'ailleurs pas à trouver les mots pour dire tout ce que je vis. Juste le fait de me retrouver en nomination aux côtés de Marjo, Laurence Jalbert et les autres et cela, après tout juste un an de carrière ça m'a excité, ça m'a fait plaisir...»

«Et puis, dit Julie, tout juste avant de s'éclipser, ces soirées-là, c'est très énervant, parce qu'on ne sait pas ce qui nous attend...»

Après avoir rodé son nouveau spectacle, l'été dernier, d'un

festival à l'autre. Julie Masse vient de terminer une tournée entamée à la mi-septembre et au cours de laquelle elle a offert une quinzaine de représentations. «Depuis le temps que je chantais devant les caméras, j'avais hâte de chanter devant un vrai public...» nous disait-elle.

Julie Masse nous réservait plusieurs surprises sur scène.

On l'a vue jouer d'un instrument dans une de ses chansons; elle n'a interprétée qu'une seule chanson en